

## Die Epoche der „Klassik“

Ungefähr in der Zeit von 1720-1830 gab es viele berühmte Komponisten, von denen sich nun zwei besondere vorstellen. Vielleicht hast du ihre Namen schon einmal gehört:



Mein Name ist  
**Wolfgang Mozart!**

Ich habe noch ein paar mehr Vornamen. Aber die sind mir etwas peinlich. Meine Eltern nennen mich nur Wolferl.

In aller Bescheidenheit sage ich dir: Ich bin ein wahres musikalisches Genie. Genau wie den Stars heute, haben mir die Menschen damals zugejubelt und ich war reich und berühmt.

Leider konnte ich nicht gut mit Geld umgehen. Ich habe gerne gut gegessen, war auf Partys und habe gezockt. Ich war ein wahrhaft lebenslustiger Mensch und deswegen sehr oft pleite. Aber zum Glück konnte ich sehr gut wunderschöne Melodien erfinden und bekam immer wieder neue Aufträge an Kompositionen. Es kam also immer wieder Geld rein. Einige unfassbar gute Ohrwürmer gehen auf mein Konto.

Besonders meine Opern sind auf der ganzen Welt berühmt - auch heute noch!

Eine Oper lege ich dir besonders ans Herz. Sie ist fast wie ein Märchen mit Zauberei und einem Menschen, der wie ein Vogel angezogen ist...